

Bezirkswettbewerb in Kaumberg

Vom 1. bis 2.6.2018 war die 3-er Gruppe der FF Eichhorn zu Gast in Kaumberg. Der Bezirkskommandant und Bewerbungsleiter bei den Landesbewerben LFR Anton Weiss hatte die Gruppe zum Bezirkswettbewerb und Parallelbewerb eingeladen. Am ersten Abend fand der Parallelbewerb beim Feuerwehrhaus statt und die Eichhorner waren noch nicht wirklich in Form. Im ersten Durchgang lieferten sie eine Zeit von 36,12 und im zweiten 37,25 und 15 Fehler. Da die beiden Wertungen zusammengezählt wurden, ergab das nur Rang 7. Etwas besser lief es dann am Bezirkswettbewerb am Samstag. In Bronze eine gute Zeit 34,46 aber leider 10 Fehlerpunkte, in Silber 38,87 fehlerfrei. Damit erreichten sie in der Gästewertung 2 Mal den 1. Platz. Beim Parallelbewerb der besten Gästegruppen mussten sie sich im ersten Durchgang mit 35,35 fehlerfrei knapp geschlagen geben. Das kleine Finale konnten sie dann mit 34,48 und 10 Fehlerpunkte für sich entscheiden, damit waren sie auf dem 3. Platz.

Ein herzlicher Dank an die Kameraden der FF Kaumberg und an LFR Toni Weiss für die überaus herzliche Aufnahme und die tolle Stimmung am Bewerb und beim Fest.

